Tamaño:

12,8x17,3

Tiraje:

Lectoría: 32.989

Estimación:

Sin Datos



Fecha: 24/11/2015

Fuente: ESTRATEGIA - STGO-CHILE

Pag: 9

Art: 3

ATC 3 Título: RENUENCIA A CERRAR MINAS Y CORTAR PRODUCCION PROLONGA CRISIS DEL COBRE

OSCAR LANDERRETCHE

Renuencia a Cerrar Minas y Cortar Producción Prolonga Crisis del Cobre

El presidente del directorio de Codelco afirmó que todas las grandes mineras tienen operaciones que no son rentables a US\$ 2,10 la libra, pero "nadie quiere cerrar una mina para abrir de nuevo porque es muy costoso".

El precio del cobre continúa bajando y acentuando la crisis que vive el sector minero en Chile; ayer el metal rojo se cotizó a sólo US\$2,04 la libra, su menor nivel desde mayo de 2009. Sin embargo, a juicio del presidente del directorio de Codelco, Oscar Landeretche, "esta crisis se está prolongando más de lo necesario por la renuencia de la industria a cerrar minas y cortar producción".

En conversación con Bloomberg, Landerretche explicó que todas las grandes mineras tienen operaciones que no son rentables a US\$ 2,10 la libra, pero "nadie quiere cerrar una mina para abrir de nuevo porque es muy costoso", entonces todos están aguantando y "eso hace que el ajuste sea más largo". Asimismo, puntualizó que algunas de esas faenas ya no son rentables.

Landerretche agrega que la oferta y demanda sugieren que el metal rojo debería estar transándose entre US\$ 2,10 y US\$ 2,40, y a largo plazo el rango debería estar entre US\$ 2,80 a US\$ 3,00.

Aun así, el mercado se enfrentará a "un par de años de volatilidad" ya que la demanda se tiene que poner al día con la oferta y los inversores deben reducir sus posiciones construidas durante los años de auge, explicó. "En lo que no hay acuerdo es la velocidad a la que se producirá este ajuste a corto plazo", dijo.

CODELCO

Landerretche confirmó que Codelco continúa con su estrategia de reducción de costos agresiva y al mismo tiempo manteniendo la producción



Oscar Landerretche, presidente del directorio de Codelco.

anual en alrededor de 1,7 millones de toneladas métricas de cobre.

Puntualmente respecto a El Salvador, la operación de mayor costos operacionales, el economista afirmó que "hay planes para mejorar la rentabilidad" al mismo tiempo que Codelco trata de enfientar problemas estructurales en la refinería y fundición.

El futuro de las plantas de procesamiento de El Salvador se decidirá luego de un análisis acerca del envejecimiento de las plantas de fundición y refinería que está llevando a cabo una comisión presidencial, dijo.

Landerretche reveló además, que la cuprífera está trabajando en otro plan de ahorro que se dará a conocer el próximo año. "Van a haber nuevas medidas de reducción de costos, medidas muy agresivas", para restablecer a Codelco como uno de los productores de menor costo, precisó.